

CAN-2021

sport.union@sonapresse.com

BRÈVES

LE SÉLECTIONNEUR MAROCAIN A ASSISTÉ AU MATCH COMORES-GABON



Photo: DR

Le sélectionneur national du Maroc, Vahid Halilhodzic, et ses deux adjoints, totalement concentrés, ont été aperçus dans les gradins du stade Ahmadou-Ahidjo de Yaoundé pour assister au match qui opposait les deux prochains adversaires des Lions Atlas, les Comores et le Gabon.

SAMUEL ETO'O S'EXCUSE APRÈS L'AGRESSION DES JOURNALISTES ALGÉRIENS À DOUALA



Photo: DR

Une chose incroyable est venue ternir l'élan de sympathie qui irradiait le ciel du Cameroun bien avant le démarrage de la Can 2021. Dimanche, trois journalistes venus couvrir cette épreuve ont été sauvagement agressés à l'arme blanche à Douala. Le président de la Fédération camerounaise de football, Samuel Eto'o, a présenté à ces personnes agressées ses sincères excuses: " Dites à nos frères que tout sera mis en œuvre afin que leur séjour se passe de la meilleure des manières chez eux au Cameroun".

SÉNÉGAL, MAROC, GUINÉE ET GABON GAGNENT SUR LE MÊME SCORE DE 1-0



Photo: DR/L'Union

Après le Cameroun et le Cap-Vert, quatre équipes ont également bien démarré leur phase finale de la Coupe d'Afrique des nations. Il s'agit du Sénégal, du Maroc, de la Guinée et du Gabon, qui se sont imposés respectivement devant le Zimbabwe, le Ghana, le Malawi et les Comores, sur le score identique de 1-0.

Rassemblements par PSNB

Objectif Ghana et de nouveaux forfaits

JAL
Yaoundé/Cameroun

DECRASSAGE, soins et un premier entraînement par groupes puis intégral. Tel a été le lendemain des Panthères après la victoire contre les Comores, mais aussi le premier jour du compte à rebours du décisif duel contre le Ghana, comptant pour la deuxième journée de la poule C de la Can 2021.

A J-3, la séance d'entraînement exemptée pour Jean-Noël Amomone (touché à la cuisse droite) et livrée au stade du camp militaire de Yaoundé a accueilli le retour de Mario Lemina, guéri de son infection au Covid-19. Mais sans ses compagnons d'infortune Pierre-Emerick Aubameyang et Axel Meyé, sur une liste où se sont malheureusement ajoutés Sidney Obissa et Gilchrist Nguema.

L'absence des deux défenseurs centraux semble d'ores et déjà actée contre les Black Stars et va être un nouveau casse-tête pour trouver un binôme à Bruno Ecuele Manga dans l'axe de la défense gabonaise.

«Dans la projection, ce qui est compliqué dans cette Can c'est



Photo: DR

Plutôt bon face aux Comores, Sydney Obissa (4) ne jouera pas contre le Ghana.

qu'en tant que sélectionneur, on est obligé de faire avec des hypothèses influencées par le Covid-19. Pierre-Emerick est toujours positif malgré le fait de n'avoir aucun symptôme. Là ça commence à m'inquiéter, parce que malgré le fait d'avoir récupéré Mario Lemina, nous avons malheureusement deux autres joueurs, des défenseurs, qui sont tombés malades. Nous sommes en attente des résultats des tests

PCR. Tant que les derniers tests ne dévoileront pas leur verdict, nous ne pourrons dégager une composition d'équipe ferme », admet, presque fataliste, le sélectionneur Patrice Neveu. Lequel, dans l'optique du match à venir, estime qu'il faudra changer de braquet. "On se devra de proposer autre chose qui a été montré dans le jeu contre les Comores. Le Ghana articule son jeu différemment. J'avais

déjà ma fiche sur cette équipe. Mais sur ce que j'ai vu proposer contre le Maroc, j'avoue qu'elle a joué de la même manière que je l'avais vu faire sur ses trois-quatre derniers matchs avant la Can. Il y a donc un autre travail de notre analyste vidéo. Aussi, avec les forfaits qui se profilent, changer de système de jeu n'est pas à exclure", a conclu le technicien français.

Algérie-Sierra Leone : un nul au goût de défaite !

MM
Yaoundé/Cameroun

LES Fennecs d'Algérie, champions d'Afrique en titre et invincibles depuis 34 rencontres toutes compétitions confondues, n'ont pas réussi à prendre les trois points de la victoire face à une bien vaillante équipe des Leone Stars, qui n'avait plus disputé la Can depuis 1996, et n'a remporté qu'un seul de ses treize dernières rencontres. Une équipe des Leone Stars bien en place tactiquement. Surtout, disposant d'un portier de qualité, auteur de plusieurs sauvetages et de sorties bien maîtrisées. C'est tout naturellement que ce dernier a reçu le trophée



Photo: DR

L'Algérie accrochée par la Sierra Leone : 0-0.

d'homme du match. Les hommes de John Keister ont même dominé en première période et au début de la seconde

période. Une frappe d'Alhadji Kamara (5e) et une tête puissante d'Umaru Bangura (23e). Côté Algérien, de nombreuses

occasions non concrétisées. Bendebka (67e), Mahrez (81e), Benrahma (86e) et Bensebaini (90e +1), se sont heurtés au talent du portier Mohamed Kamara. L'unique consolation des Fennecs est qu'ils se contentent d'allonger leur série d'invincibilité à 35 matches, à deux unités du record établi par l'Italie (37).

Au terme de la rencontre, le sélectionneur des Champions d'Afrique a exprimé ses regrets. " J'ai un sentiment de regret. Aujourd'hui, on a failli à notre tâche, on n'a pas fait le nécessaire. Maintenant, on doit gagner tous les matchs. "